

103 Jahre jung: Ebersbacherin feiert mit Lebensfreude und Humor!



Ein bemerkenswerter Geburtstag wurde im Pro Seniore Wohnpark Ebersbach gefeiert: Katharina Hartl-Ehbauer, die älteste Bürgerin der Gemeinde Weichs, feierte am 23. November 2024 ihren 103. Geburtstag. Mit ihrer sprühenden Lebensfreude und einer bemerkenswerten geistigen Frische zog sie alle in ihren Bann. Die Jubilarin hatte zunächst im kleineren Rahmen mit ihrer Familie gefeiert, bevor sie einige Tage später die Vize-Landrätin Martina Purkhardt und den Bürgermeister von Weichs, Harald Mundl, empfangen konnte. Spontan bemerkte sie mit einem Augenzwinkern: „Ich hab mir schon gedacht, heuer kommt gar keiner von euch.“

Martin Purkhardt und Harald Mundl hörten gebannt ihren Erzählungen über die Jugend und ihr bewegtes Leben zu, in dem auch ihre Leidenschaft für den FC Bayern sowie ihr verstorbener Mann, Michael Ehbauer, eine Rolle spielen. Er war ein bekannter Mundartdichter und hatte unter anderem die humorvolle

„Baierische Weltgeschichte“ verfasst. Abgesehen von den persönlichen Anekdoten verfolgt die rüstige Jubilarin täglich die Nachrichten und hat unverblümete Ansichten zur Politik. Ihre offenen und charmanten Erzählungen zeigen eine Lebenseinstellung, die viele in ihrem Alter bewundern.

Pflegepersonalsituation in der Einrichtung

Im Zusammenhang mit der Betreuung und Pflege von älteren Menschen ist die Einrichtung, in der Katharina lebt, ebenfalls ein Thema. Laut Angaben über die vertragliche Personalausstattung in Pflegeeinrichtungen spielen Fachkräfte eine zentrale Rolle. Die vorschriftsmäßige Personalausstattung ist entscheidend für die Qualität der Pflege, wobei ein Fachkräfteanteil von 50% in der Pflege ideal ist. Das ermöglicht eine bessere individuelle Betreuung der Senioren, was für Einrichtungen wie den Pro Seniore Wohnpark von großer Bedeutung ist. Die tatsächliche Personalsituation kann jedoch schwanken und ist von verschiedenen Faktoren abhängig, beispielsweise der Anzahl der Mitarbeiter mit speziellen Qualifikationen.

Katharina Hartl-Ehbauer, die seit 2018 im Wohnpark lebt, genießt regelmäßige Besuche ihrer Familie und vertritt in ihren Schilderungen das Bild einer starken Persönlichkeit, die nicht nur ihre eigenen Erfahrungen teilt, sondern auch die Bedingungen der Pflege bei den Besuchern ansprechend zur Sprache bringt. In einem bestimmten Moment bemerkte sie: „Ich bin ehrlich gesagt recht zufrieden – auch wenn ich immer gern ein bisschen grantle.“ Solche Worte sind selten, kommen sie doch von einer Frau, die 103 Jahre alt geworden ist und dabei dennoch voller Lebensfreude und scharfen Verstandes ist.

Weitere interessante Informationen und Nachrichten aus der Region Dachau finden Sie auf [merkur.de](https://www.merkur.de) und zum Thema Pflegeeinrichtungen auf [pflegefinder.bkk-dachverband.de](https://www.pflegefinder.bkk-dachverband.de).

Statistische Auswertung

Ort: Heinrich von Stephan-Straße 2, 15230 Frankfurt (Oder), Deutschland
Vorfall: Unternehmensfusion
Beste Referenz: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)
Weitere Infos: [property-magazine.de](https://www.property-magazine.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)